



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



12/05/2023

LEGISLATIVO

Se retan Creel y AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Después de criticar, lo que llamó, los privilegios de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Presidente López Obrador lanzó un reto al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel. El panista aceptó el reto y lanzó otro al Presidente. “Ahora buscas afectar a los empleados del Poder Judicial y sus familias. No es por ahí, aunque si ese es tú interés, habla con la presidenta de la SCJN, te va a escuchar y yo con gusto los acompaño”, refutó el diputado presidente. A ver cómo le va mañana a Creel en La Mañanera.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4557?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AEe1mj5lySRE0-U&ithint=video&e=0j9vya>